

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#989 / 10 de diciembre 2024

## Invitación

### PRESENTACIÓN

Lanzamiento del proyecto:

**Fortalecimiento de Capacidades y Creación de un Corredor Turístico Rural Verde para el Desarrollo Local de los Departamentos de Colonia, Río Negro y Paysandú**

 Sala Ruggia, 25 de mayo 3242  
PALACIO MUNICIPAL  
FRAY BENTOS

 MIERCOLES 11 DE DICIEMBRE - 11:00 am



Fray Bentos

## La Intendencia de Río Negro presentó la “Revisión Plan de Ordenamiento de Fray Bentos y su zona de influencia”



En modalidad de audiencia pública se desarrolló la actividad en el Museo de los Puentes del Sitio Patrimonial del Anglo.

Estuvo presente la jefa comunal, Griselda Crevoisier, acompañando la presentación de la Directora General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Viviana Fiorelli y la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila.

De la reunión participaron jerarcas municipales de diferentes áreas, autoridades departamentales, actores políticos y vecinos interesados en conocer particularidades del Plan vigente. Se generó un espacio de preguntas, intercambios y propuestas a considerar, para su mejora.

Esta instancia de “Revisión Plan de Ordenamiento de Fray Bentos y su zona de influencia” es necesaria en el proceso y se debe de cumplir por Ley, además del compromiso del equipo de Gobierno, de dar a conocer el trabajo que se ha venido haciendo en tal sentido. Se considera fundamental el poder interactuar con la población en la búsqueda de aportes para una actualización acorde al crecimiento de la ciudad y su entorno, respetando la normativa, que marca entre otras cosas, el cuidado del ambiente en cada accionar.



Fray Bentos

## Firma de convenio por el plan de reciclaje de aceite de cocina

Intendencia de Río Negro – ALUR.

Conferencia de prensa:

Sala Ruggia - viernes 13 – Hora 8:30.



LA ENERGÍA SE TRANSFORMA  
RECICLÁ TU ACEITE

Firma de convenio por el plan de reciclaje de aceite de cocina - Intendencia de Río Negro - ALUR

Los invitamos a la conferencia de prensa  
📅 Viernes 13/12 ⌚ 8.30 hs. 📍 Intendencia Río Negro

Illustration of a diverse group of people (a woman, a child, an elderly couple, a man with a child) holding yellow cans labeled 'ACEITE'.

Fray Bentos



**MUSEOS en la NOCHE**

**Viernes 13 de Diciembre**  
19:00 - 00:00

**MUSEO SOLARI**

FRAY BENTOS

entrada gratis

 **Río Negro** | CULTURA  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

# MUSEOS en la NOCHE

Viernes 13 de Diciembre de 2024 | 20:00 a 23:00 hs

## EL MUSEO DE LA REVOLUCIÓN INDUSTRIAL

junto a la Licenciatura de Jazz y Músicas Creativas de UTEC,  
presenta:

### CONCIERTO ELECTROACÚSTICO

*“Vanguardias Sonoras de Mitad de Siglo XX en el Anglo”*

#### CRÉDITOS:

- MUSEO DE LA REVOLUCIÓN INDUSTRIAL – IDRN.
  - UTEC - Licenciatura en Jazz y Músicas Creativas / Cursos: Taller de Medios Electroacústicos y Taller de Producción en Vivo. Docente: Ricardo Arbiza
- Piezas a ser escuchadas:  
Esquizofrenia  
Compositores: Francina Fleitas, Sofía Maddalena y Lia Almada.  
Guerrilla  
Compositores: Adrian Pardo y Germán Arismendi  
Espacialidad  
Compositores: Tori Sanguinetti y Pilar Banchero.  
Iridiscencia  
Compositor: Ricardo Arbiza  
Visuales y Luces: Micaela Heredia

#### Descripción:

El Museo de la Revolución Industrial junto a la Licenciatura en Jazz y Músicas Creativas de UTEC, los invita a explorar las vanguardias sonoras de mediados del siglo XX en un concierto electroacústico inmersivo.

La Máquina Sonora del Tiempo, recientemente instalada en el Anglo, se convierte en el escenario de una experiencia única: un recorrido por las primeras experimentaciones en síntesis analógica y las técnicas pioneras de renderización gráfica por computadora de las décadas del 50 y 60. A través de proyecciones visuales, y un entorno sonoro dinámico, los visitantes serán envueltos por texturas sonoras, y render visuales que dieron forma a una era de transformación artística e industrial.

Un evento para escuchar, sentir y habitar el sonido, un diálogo entre lo humano y lo mecánico en una era de profunda transformación.



Lugar:  
Playa de Faenas – Acceso por Calle Bateson – UTEC



PAISAJE INDUSTRIAL  
Fray Bentos

Young

## La Plaza Independencia tiene nueva iluminación



Se intervinieron 24 columnas, se incorporaron lámparas y se mejoró la instalación eléctrica.

Estos proyectos son financiados por el Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM), con una contrapartida que corresponde a la Intendencia de Río Negro.



Young

## La Intendencia de Río Negro adquirió un nuevo ómnibus eléctrico



Lo hizo a través del Programa de Eficiencia Energética del Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM).

La unidad estará destinada al recorrido urbano (oportunamente se informará el circuito) y al traslado de estudiantes de la UTU.

Tiene 14 asientos, con accesibilidad y una autonomía de alrededor de 300 kilómetros.

Este programa promueve la participación de Municipios, Intendencias departamentales, el sector privado y organizaciones sin fines de lucro, fomentando un enfoque descentralizado, con el objetivo de implementar tecnologías eficientes, como la movilidad eléctrica, para satisfacer necesidades específicas de las comunidades, generando un impacto social significativo.

En esta instancia participaron el Gobierno Departamental de Río Negro, Ministerio de Industria, Energía y Minería, Dirección Nacional de Energía, Eficiencia Energética y el Municipio de Young.

El acto contó con la presencia de la Intendente, Griselda Crevoisier; el Ec. Sebastián Lattanzio, Gerente del Área de Eficiencia Energética del Ministerio de Industria, Energía y Minería; Victoria Peraza, Projectista de la Intendencia de Río Negro; Gustavo Meyer, Director General de Obras y la Dra. Mercedes Long, Alcalde del Municipio de Young.

Actualmente, el recorrido urbano se está planificando, informándose próximamente las paradas, horarios y salidas. Teniendo en cuenta que se necesitarán seis choferes para cubrir los turnos, el Departamento de Recursos Humanos efectuó un llamado externo para la contratación de profesionales; dicha convocatoria es para el ómnibus, camiones y otros proyectos de la comuna.

Desde el Área de Eficiencia Energética del Ministerio de Industria, Energía y Minería, se remarcó que Río Negro, ha sido el departamento que ha obtenido más proyectos de eficiencia energética durante esta administración.



Young

## En el Centro Socio Cultural se realizó una charla sobre “Eficiencia energética en el hogar”



Fue organizada por la Dirección General de Energía, Ministerio de Industria, Energía y Minería, dirigida a profesores e integrantes de APAL del Liceo N° 1 “Mario W. Long”.

Este programa del MIEM, promueve la eficiencia energética en hogares de todo el país; busca el intercambio de experiencias entre vecinos y la difusión de herramientas de la Dirección Nacional de Energía (DNE).

También incentiva medidas de eficiencia en instituciones con enfoque social.

La oportunidad fue acompañada por la Intendente Griselda Crevoisier y la Directora de Juventud, Victoria Peraza.



Young

## El estacionamiento de Green Block en el Parque Lineal NO ESTÁ HABILITADO



El mismo se ubica en el Sector 3, sobre calle Rincón, entre Montevideo y Artigas, frente al BPS.

La Dirección General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, comunica a la población que, tras lo acontecido en el último temporal, ahora deben hacerse reparaciones, entre otras acciones, como lo son la instalación de equipamiento, marcado de líneas, colocación de topes de hormigón para indicar el lugar que debe ocupar cada vehículo e iluminación.

Se exhorta a la población a NO estacionar vehículos o usar ese espacio.

Nuevo Berlín

## Se hizo el cierre anual 2024 de Patín en Nuevo Berlín



Tal como estaba previsto, se desarrolló el evento final de esta disciplina deportiva, en la pista contigua al Centro Democrático.

El espectáculo contó con 14 interpretaciones artísticas, de las cuales algunas fueron en modalidad solista, dúo y grupales, abarcando las diferentes edades y etapa de conocimiento de cada alumna.

Al finalizar, las 37 participantes recibieron un reconocimiento por parte de la tallerista Sol Rodríguez.



San Javier

## Se realizó el lanzamiento de la Temporada Estival en Río Negro



Ante un buen marco de público, el evento se llevó a cabo en el balneario Puerto Viejo.

Primeramente, se desarrolló la actividad denominada "Kayak para Escuelas", la cual forma parte del programa "Islas y Canales Verdes del Río Uruguay", seguido por "Disfrutar de mis Tiempos", un proyecto de turismo inclusivo, organizado por la Cooperativa "Los Nogales", la Intendencia de Río Negro y la Oficina de Planeamiento y Presupuesto.

Además, durante la jornada, se hicieron paseos náuticos por el río Uruguay y hubo presencia de varios puestos de artesanos de San Javier; el Director de Turismo de la comuna, José Luis Perazza, acompañó cada instancia.

Finalmente, sobre el escenario y con la presencia del subdirector de Turismo, Leonardo Martínez; el Director de Descentralización, Fabricio Tiscornia; la alcaldesa (i) Mirta Subotin y el Concejo municipal, se efectuó el acto de apertura oficial de la temporada.



## Cierre de Talleres 2024

Próximas fechas:



*Cierre Talleres*  
2024

**SAN JAVIER**

**Miércoles 11 de diciembre**  
**Hora 17:00**

**Centro Cultural Nacional**  
**Sala Pobieda**

 **Río Negro** | **CULTURA** 



*Cierre Talleres*  
2024

**NUEVO BERLÍN**

**Sábado 14 de diciembre**  
**Hora 18:30**

**Parque lineal**  
**Avenida Romay**

 **Río Negro** | **CULTURA** 